

冬の道の交通安全

暦の上では立春を迎えたが、まだまだ寒さが厳しい日が続き、降雪や凍結などのため、道路環境が悪条件となりがちです。

運転者の方は、通常より車間距離に余裕をもち、速度を控えましょう。スリップの原因となる急ハンドルや急ブレーキは大変危険です。

また、橋の上、トンネルの出入口付近等には「**ブラックアイスバーン**」という路上凍結が発生することがあります。これは、濡れた道路のように黒く見え、凍結の有無や場所が非常に分かりづらい状態であり、夜間や早朝は特に注意が必要です。



歩行者の方も慎重な通行を心がけましょう。雪道や凍結した道を歩くときは、柔らかいゴム底の靴など滑りにくいものを選び、足の裏全体を路面に付けるようにして、小さめの歩幅で進むようにしましょう。側溝やマンホールの蓋、白線などの塗装上は特に滑りやすいので注意してください。

雪が降りそうな日は、前の日から準備を整え、いつもより時間の余裕を持って行動しましょう。



ニセ社長詐欺



経営者等をかたり、インターネット上で公開されている法人等のメールアドレス宛てに電子メールを送り、業務命令をよそおって、指定した口座に送金させる手口の詐欺被害が発生しています。

新プロジェクトのため
LINEグループを作って
QRコードを送って！



会社の口座の残高
を確認し、写真を
撮って送って！



この口座に
●●●万円
を送金して！



- ◆ 社内で送金に関するルールの整備
- ◆ LINEグループの利用を指示されたら要注意